



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

professions de santé

Question écrite n° 62650

## Texte de la question

M. Marcel Bonnot attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la situation préoccupante de l'enseignement de la médecine générale. En effet, sur 3 333 postes offerts en troisième cycle, seuls 2 721 d'entre eux ont été pourvus, en raison de l'absence de moyens que subissent les étudiants et les enseignants de la discipline. Trop souvent, en effet, les étudiants préfèrent redoubler plutôt que de s'engager dans cette filière. En trois ans, 1 673 postes d'interne à pourvoir n'ont pas trouvé preneurs. Il lui demande de lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre pour redynamiser cette filière.

## Données clés

**Auteur :** [M. Marcel Bonnot](#)

**Circonscription :** Doubs (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 62650

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** Santé et sports

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 novembre 2009, page 10368

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)